



TOLEDO

CUIDANDO EL AGUA DE MI REGION

POR: Antonia Ramón Melo

Grupo de investigación: Todo por el Agua

Institución Educativa: Colegio Guillermo Cote Bautista

Dentro del campo pedagógico del colegio Guillermo Cote Bautista en las aulas de clase de Ciencias Naturales surgió la iniciativa por parte de los estudiantes y ayuda del docente de investigar acerca de la calidad de agua que se consume en el municipio de Toledo Norte de Santander,

Esta idea surge debido a las condiciones físicas tales como la coloración, y los materiales disueltos que presenta en el líquido en las épocas de invierno, el agua estaba llegando en mal estado a los hogares de los Tolidenses causando daños como enfermedades en los jóvenes y niños, una de ellas era los dolores de estómago demasiado fuertes.

Los estudiantes del colegio Guillermo Cote Bautista decidieron empezar a consultar a ver a que se debía que el agua llegara en mal estado ya que en el municipio se contaba con dos plantas purificadoras del agua, la docente de la

institución decidió iniciar con el semillero de investigación planteando esta problemática donde una de las herramientas que se utilizó fue la observación directa de las plantas de agua, y la otra fue traer un profesional en ingeniería ambiental para que realizara las muestras y sus respectivos análisis para después compartirlos con la comunidad del municipio de Toledo.